**LEGISLATIVO** 





## Trabajadores mantendrán bloqueo en San Lázaro hasta que Senado defina la reforma judicial



La Cámara de Diputados continuará cerrada hasta que la reforma al poder judicial sea desahogada en el Senado de la República, se informó este jueves a los trabajadores de San Lázaro.

Y ante la advertencia de los inconformes de quedarse hasta el primero de octubre, impidiendo así la toma de protesta de la presidenta electa, las bancadas del PAN, PRI y MC pidieron a Claudia Sheinbaum atender los reclamos de quienes se oponen a la minuta aprobada este miércoles por los diputados.

"Si ellos están haciendo eso es por la desesperación de una mayoría salinista, que ni los ve ni los oye", expuso el diputado panista Federico Döring Casar.

"Exhorto a la presidenta electa a que todos retomemos el diálogo y a que no caigamos en la trampa de un capricho, de un berrinche propio de un megalómano que tiene al país al borde de la crisis constitucional", planteó el legislador opositor.

La jefa de la diputación del PAN, Noemí Luna, consideró que esa crisis institucional está en puerta porque existe un recurso judicial que se desacató en la sede alterna de la Cámara, en la sesión realizada en el Deportivo Magdalena Mixhuca.

https://www.excelsior.com.mx/nacional/trabajadores-mantendran-bloqueo-en-san-lazaro-hasta-que-senado-defina-la-reforma-judicial